2024-12-11

Apostarán constructores de Durango a Asociaciones Público-Privadas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://newsweekespanol.com/2024/12/11/apostaran-constructores-de-durango-a-asociaciones-publico-privadas/

La Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) en Durango, ya se encuentra analizando la manera de trabajar durante el 2025 para generar más obra a los empresarios locales, informó su presidente Francisco Salazar Mendía.

Será por medio de capacitaciones que los constructores de Durango buscan apostarle a la asociación público-privada, y no estar esperando el recurso que manda la federación para poder contar con obras.

Poniendo como ejemplo a otros estados del país, como el caso de Jalisco, es que considera necesario que los constructores locales den este paso para generar ingresos en la entidad.

Será en coordinación con BANOBRAS, así como instancias de gobierno que la Cámara de la Construcción trabajará propuestas para que la figura que buscan pueda aplicarse el próximo año.

Con la experiencia de algunos constructores locales que han podido trabajar en obras fuera de Durango, será que se averiguará si cuentan con la capacidad económica de implementar esta opción de trabajo, detalló el presidente.

Finalmente Salazar Mendia explicó que por parte de la https://cmicdurango.org/ buscan más desarrollo para sus agremiados, por lo que estarán analizando quién podría ser parte de dicha asociación.

Tags: constructoresDura goobras